
 
 

   

Rua Antônio Doll de Moraes, 105 
Centro - Diadema 

cefe.diadema@unifesp.br 

Ata no. 11 da reunião do Conselho do Centro de Formação de Educadores 

    

Aos oito dias do mês de novembro de 2019 (08/11/2019), na cidade de Diadema, na unidade 

Antônio Doll da Universidade Federal de São Paulo, Campus Diadema, às 11h00m, reuniram-se 

os membros do Conselho do Centro de Formação de Educadores Itale Cericato, Silvana Zajac, 

Verilda Kluth, João Alexandrino, e os convidados Argélia Peixoto e Nathalia Guedes Theodoro. 

Justificou ausência a conselheria Eliane de Souza Cruz.  

INFORMES: Relato reunião órgãos colegiados. Profa. Verilda informou objetivos e impressões 

sobre a reunião realizada pela reitoria que reuniu todos os orgãos complementares da instituição. 

ORDEM DO DIA: 1. Avaliação do I Fórum de Licenciaturas da Unifesp em Destaque – 

Realidades e Horizontes. O evento foi avaliado de modo positivo pelos membros do conselho 

tendo alcançado seus objetivos face ao papel do PID-CEFE. 2. Calendário de reuniões para o 1º. 

semestre de 2020. Para as reuniões do primeiro semestre de 2020 foram definidas as seguintes 

datas e horários: 05/3, 11 horas; 01/4, 14 horas; 06/5, 14 horas; 4/6, 11 horas. 3. Acervo de 

livros. A equipe do acervo de livros será enviada para homologação na congregação de 

dezembro. Na reunião de março o regulamento será novamente discutido com o objetivo de 

viablizar formas de abertura para a comunidade. 4. Propostas na plataforma do PPI. Os membros 

do conselho terão até o dia 18.11.2019 para enviar e-mail comentando as propostas que foram 

enviadas em anexo a convocação desta reunião. Os comentários não serão feitos em nome do 

CEFE na plataforma do PPI nesse momento, mas constituirão base para que o CEFE se posicione 

em momento oportuno. 5. Laboratório EAD. Prof. João Alexandrino ficou responsável por 

realizar contato com a Profa. Romilda com o objetivo de verificar o que é necessário para 

viabilizar a abertura e funcionamento do laboratório bem como a regularização da doação dos 

bens do laboratório, atualmente em posse da UAB para o centro de custo do CEFE.  Estando 

todos de acordo, a reunião foi encerrada às 13h15m. Não havendo mais nada a tratar nesse dia, 

eu, Itale Cericato, lavrei a presente ata que será lida e submetida aos membros do Conselho do 

Centro de Formação de Educadores para aprovação.     


